

DEPORTES INFORMACIONES Hoy se inaugura el frontón de Rebote

El acto dará comienzo a las once de la mañana. Ayer empezaron los Campeonatos nacionales de Atletismo. Hoy se celebrará la segunda y última jornada. El Campeonato Vasco-Navarro de ciclismo. La Vuelta de Francia. Varias.



La inauguración del Frontón de Rebote

HABIENDO CON ANTON ELORZUGUI

Cuando amantes del deporte vasco, no podíamos permanecer ajenos al acontecimiento deportivo que tendrá lugar hoy, a las once, en Atocha. Mas antes de llegar al día solemnemente nos fuimos a los preparativos...

siempre que se trate de favorecer y beneficiar a la humanidad.—MANU.

PROGRAMA DEL FESTIVAL

A las once en punto de la mañana dará comienzo el gran partido de rebote entre los mejores equipos de Francia y España. Estarán formados los bandos como sigue: Equipo vascospañol: Escudor, Loroandi, cueda, Ordóñez; y resto, Chantre de Orio, Barri-que Embil y Domingo Recoado.

LEA LISTED MAÑANA EL NUMERO EXTRAORDINARIO DE EASO amplísima información literaria y gráfica, sobre la Vuelta a Francia. Olimpiada de los Angeles. Campeonatos de Atletismo. Inauguración del frontón de rebote... Copiosa información nacional y extranjera. (elecciones alemanas)

EN LOYOLA

El homenaje a don Andrés Peña

Anoche, y como iniciación de las fiestas patronales del barrio de Loyola, se celebró el banquete anual del C. D. Loyolatarra, como octavo aniversario de su fundación, dedicado exclusivamente a homenajear al gran patriota de la pelota don Andrés Peña...

201 Peugeot 301 9 caballos. Ruedas independientes 11 caballos. A fodo comprador de coche, interesa antes de decidirse por una marca, conocer las características de los coches Peugeot. Para informes y pruebas: Agencia PEUGEOT. - Garage «España». Calle Pinarés - Teléfono 10-348 - SAN SEBASTIAN

será un soldado de Euz en el deporte vasco. Fue muy plaudido; y a continuación, el señor Peña hizo entrega de los premios a los pelotaris del Loyolatarra, que escucharon sendos aplausos.

PARA HOY

A las seis de la mañana, diána por los tamboriles. A las once, final del campeonato infantil de pelota a mano. A continuación, partido de pelota entre los seces del amateurismo Euzuarri y Euzuarri contra Aene y Múrica.

AYER EN EL MODERNO

Ante la amenaza del tiempo, se jugaron ayer los partidos en el Frontón Moderno, que estuvo lleno de público. Primer juego, a remonte, Jurjo y Aramburu (rojos) contra Pateague y Salaverria (II azules), ganando los delanteros de los cuadros 11 y moétio 11, respectivamente.

EN EL URUMBU

Por la noche verificóse la apertura de los partidos nocturnos, celebrando un gran éxito a presentar el magno programa que ofrecía la Empresa. Primeramente jugaron, a punta, Artzi y Urutchoa contra el trió Urriar, Eusebio y Guriel.

También para los partidos nocturnos nos reserva la Empresa excelente cartel. Esta noche, en el Frontón Urumea, jugarán: A remonte, Mija y Salaverria I contra Jurjo y Zabalota; y a punta, Gárate y Arriola contra Teodoro y Barrieta.



HOY, EN ANDOAIN, TIENDRA LUGAR EL RENOVADO MENAJE A LANGARA

El notable delantero centro del Orio va a ser objeto de un homenaje en la tarde de hoy, domingo: homenaje sincero que le tributarán sus amigos de Andoain. Se ha confeccionado un magnífico programa, ya que, este partido coincide con el aniversario del barrio de Echevarrieta, donde está enclavado el campo de fútbol.

EN LA VUELTA A FRANCIA

Los "globoves" imprudentes son los que juegan con la paciencia organizadora. El domingo, en el trayecto de Alegria a Villafraña, fué una verdadera avalancha la que "disfrutamos", que grave exposición para ellos y para los participantes. Conventría que autoridades y organizadores adoptaran medidas energicas a fin de evitar la intrusión en la carretera de esos aficionados, que solamente estorban...

EN LA VUELTA A FRANCIA

JEAN PARIS LEGITIMO GRAN PREMIO EN LA EXPOSICION DE SEVILLA PAPEL DE MILO PURO 25 cms 15 cms UNA DESETA. En la playa de ZARAUZ "KULIXKA" ESPLÉNIDAS TERRAZAS SOBRE EL MAR... DIAS DE MODA: MITROCOLES Y BARADOS.

OLIMPIADA Después del Campeonato de Guipúzcoa

APUNTES DE UN ORGANIZADOR

Hay gente que vive del momento ajeno. No les viene en el más, para luego; pero por ello van a porfirmente que—considera como un objeto a todo día visto—habrán sus certificaciones, un mero título, concurrencia a la formidable carrera que el domingo próximo será por conseguir las admirables ratas guipuzcoanas.

EN LA VUELTA A FRANCIA

Muchas gracias, don Ramón. Nunca olvidaremos a esa corazón deportista que habita en Charaña... La subida de Federico Baquerria fué verdaderamente espectacular. Momentos clarividentes de la virilidad del deporte ciclista...

EN LA VUELTA A FRANCIA

La subida de Federico Baquerria fué verdaderamente espectacular. Momentos clarividentes de la virilidad del deporte ciclista... Los "globoves" imprudentes son los que juegan con la paciencia organizadora. El domingo, en el trayecto de Alegria a Villafraña, fué una verdadera avalancha la que "disfrutamos", que grave exposición para ellos y para los participantes.